
MEDIZINISCHES ZENTRUM FÜR 
ERWACHSENE MIT BEHINDERUNG
Die Abkürzung für das Zentrum ist MZEB

Gesundheit ohne Hindernisse im MZEB

Wenn Sie zu uns kommen wollen:    
Gehen Sie vorher bitte zu Ihrem Arzt. Dort bekommen Sie einen
Überweisungsschein. Wie dieser aussieht, sehen Sie unten im Bild.
Dann rufen Sie uns an. Wir besprechen einen Termin.                           
Unser Telefon: 0511 5354-257.

So fi nden Sie uns:
Fahren Sie bitte zum 
Krankenhaus DIAKOVERE Annastift 
in Hannover – Kleefeld.
Fragen Sie beim Haupteingang 
nach dem MZEB. 

Unsere Adresse:

DIAKOVERE Annastift MZEB
Anna-von-Borries-Straße 1–7  
30625 Hannover 

Die Anmeldung:

Telefon 0511 5354-257
Prof. h.c. Dr. med. Stephan Martin 
E-Mail: mzeb@diakovere.de
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Prof. h.c. Dr. med. 
Stephan Martin,
Leiter des Medizinischen 
Zentrums für Erwachsene 
mit Behinderung (MZEB)



Was ist das MZEB? 
Alle Menschen sollen die Hilfe bekommen, die Sie brauchen.

Wir kennen uns gut aus mit Krankheiten von Menschen mit  
Behinderungen.

Es ist uns wichtig, dass Sie gut beraten werden.

Auch damit die Behinderung nicht schlimmer wird.

Wir möchten helfen, dass Sie gesund werden.

Unser Leitbild ist unser Grund-Satz
Jeder Mensch ist einmalig.
Jeder Mensch ist zu achten.
Jeder Mensch hat das Recht, anders zu sein.
Unsere Aufgabe ist es, Menschen zu verstehen.

Was machen wir im MZEB? 
Wir untersuchen die Patienten.

Wir haben Zeit und wir hören zu.

Wir überlegen zusammen, welche Behandlung am besten ist.

Sie können von uns eine zweite Meinung bekommen.		   

Zum Beispiel: Ein Arzt hat gesagt, welche Therapie Sie brauchen.         

Sie sind nicht sicher, ob das die richtige Therapie für Sie ist. 	

Der Arzt im MZEB sagt Ihnen, welche Therapie er vorschlägt.

Wer arbeitet im MZEB? 
Bei uns arbeiten viele Fach-Leute. Sie arbeiten miteinander.
Ärzte.
Fach-Leute für die Hilfsmittel und  die Bewegung.
Kranken-Schwestern und Kranken-Pfleger.
Fach-Leute für die Assistenz.
Fach-Leute für Probleme beim Toiletten-Gang.
Fach-Leute für komplizierte Probleme bei Krankheiten.


